

SAVENÈS

Le Pétanque-Club champion départemental 2021

Un an d'existence et déjà champion! Il faut dire que les joueurs du club, piloté par Kevin Franchini, ne sont pas de novices et que si la pétanque est un sport, à Savenès, c'est aussi une affaire de famille élargie qui réunit des passionnés expérimentés. On y trouve la mère, Dominique; le père, Jean-Michel; le fils, Kévin, et Alexia, son épouse, et des joueurs et amis proches, et de la famille, Ivan et Hugo Gross, Jordan Descossy, Rachid Bourras et quelques autres. Ce petit club qui monte vite a déjà participé aux championnats de France mi-septembre, gagné trois tours et ne s'est incliné que de peu contre Cahors, une sacrée équipe pourtant.

Le championnat de Tarn-et-Garonne qui vient de se terminer a débuté fin septembre, compétition en plusieurs épisodes puisqu'il se compose de rencontres sur cinq journées avec six tête-à-tête, trois doublettes et deux triplettes à chaque rencontre. Concentration et adresse pour être les meilleurs sont nécessaires. Le club a passé les huitièmes de finale contre Reyniès qui avait sur le terrain deux titres de champion de France, MM. Pédurand et Soligon. Puis les quarts de finale



La famille bouliste victorieuse avec, au centre, Kevin Franchini.

contre Gimat, la demi-finale contre Bessens avec mention spéciale à Jordan Descossy et Jean-Michel Franchini qui ont gagné leur doublette sur le score de 13 à 0. La finale s'est jouée contre Dieupentale et là, ce n'était pas gagné d'avance! À la fin des tête-à-tête, le score était «ex æquo», 6 points à cha-

que club, puis Savenès a gagné les 3 doublettes. Et en final, les deux triplettes savenésiennes l'ont emporté. Avec cette belle victoire, l'équipe du Pétanque-Club se hausse à la tête du classement et monte directement en division supérieure. Supporters (et ils sont de plus en plus nombreux), sponsors (25 pour

le moment, ce qui est important pour l'évolution du club) et élus, tous sont fiers de leur jeune club de pétanque très prometteur. Pour Kevin Franchini: «Il faut continuer sur cet élan et développer le club, y faire venir de nouveaux joueurs, attirer des jeunes et continuer entraînements et compétitions.»

BRESSOLS



La marche nocturne a pu être maintenue./Photo DDM

Téléthon: mobilisation pénible cette année

Les aléas ne manquaient pas cette semaine pour l'organisation des animations liées au Téléthon. Cette année, toutes les circonstances étaient défavorables. Dans un premier temps, la municipalité a été contrainte d'annuler de nombreuses manifestations par rapport au contexte sanitaire. La bourse aux jouets du conseil municipal de la jeunesse a été repoussée à une date ultérieure, tout comme la pièce de théâtre de Bressial'Comédie: «Il a fallu s'adapter face à tous ces paramètres, ce qui a occasionné des changements conséquents dans notre programmation», signale la responsable Colette Esnault. Pour autant, les initiatives restaient vives et attractives malgré tout. Côté annulations, on a l'embaras du choix, avec le concert de Chantal Pradel qui n'a pas pu avoir lieu: «Nous espérons vivement pouvoir reprogrammer les événements annulés en attendant des si-

gnes encourageants face à l'épidémie.» Difficile de croire que les prochaines semaines seront plus propices. Comme si la crise sanitaire ne suffisait pas, la météo exécrable a sonné le glas de cette édition 2021 du Téléthon. Annulation de la marche entre Bressols et Brial organisée par le club de gymnastique, tout comme la sortie des cyclistes du Vélo-Club. En revanche, la marche nocturne, organisée par Bressols j'y cours, a été appréciée par un bon groupe de participants. Le dimanche matin, malgré la timidité actuelle du marché, pêche au canard, panettone et tombola venaient raviver cet élan de générosité appréciable malgré tout: «En dépit du contexte, je pense que le bilan est satisfaisant et je remercie évidemment toutes les personnes qui se sont mobilisées», conclut Colette Esnault. Le grand tirage de la tombola régalaient les participants avec près d'une quarantaine de lots.

Bea

Cinq cents et autant de participants ont participé à cette belle édition du Salon du Livre de Bressols, émanant de la rencontre spectacle.

Le Salon du Livre de Beaumont, organisée par la bibliothèque, avec des associations bénévoles sur le thème « Bar à compagnie », a été annulé. Dans ce cadre, il n'a pas été possible d'offrir au nom de la bibliothèque, les auteurs de la salle des fêtes, sur le stand de chacun peut acquiescer.

